

„Wir können nicht mehr Lebenszeit hinzufügen, aber der verbleibenden Zeit mehr Leben schenken.“

Unsere Einrichtung bietet älteren Menschen ein sicheres und liebevolles Zuhause, in dem sie sich wohlfühlen und ihren Lebensabend in angenehmer Atmosphäre verbringen können. Mit einem engagierten Team von Fachkräften setzen wir auf individuelle Betreuung und fördern die Selbstständigkeit unserer Bewohner.

Durch vielfältige Freizeitangebote und soziale Aktivitäten schaffen wir ein lebendiges Miteinander und tragen dazu bei, dass unsere Bewohner aktiv und glücklich sind. Besuchen Sie uns und erleben Sie, wie wir im Pflegeheim St. Elisabeth Tradition und Moderne verbinden, um die bestmögliche Lebensqualität zu gewährleisten.

Wir sind für Sie da, wenn Sie uns brauchen

Unser Pflegeheim soll unseren Bewohnern nicht nur ein sicheres und liebevolles Zuhause bieten, sondern auch individuell auf ihre Bedürfnisse abgestimmt sein. Entdecken Sie unsere umfassende Ausstattung, die professionelle Betreuung und Pflege, die vielfältige Versorgung und Dienstleistung sowie das abwechslungsreiche Freizeit- und Unterhaltungsangebot.

Jeder Bereich ist darauf ausgerichtet, das Leben unserer Bewohner zu bereichern und ihre Lebensqualität zu fördern.

Lage & Umgebung

Unser Senioren-Pflegeheim befindet sich direkt im Köthener Stadtzentrum an der Wallstraße gegenüber des Denkmals von Johann Sebastian Bach. Etwa 300 m sind es zum Marktplatz mit Rathaus und Fußgängerzone.

Hier finden Sie Einkaufsmöglichkeiten, Banken, Ämter, Restaurants und Cafés. Gegenüber des Parks unseres Hauses finden Sie Erholung in der grünen Lunge Köthens, der Fasanerie, einer ca. 30 Hektar großen Parkanlage mit Tierpark und Teichen.



St. Elisabeth in Köthen

Das katholische Senioren-Pflegeheim

Wallstraße 27
06366 Köthen

T 03496 4100-0
@ info@pflegeheim-st-elisabeth.de
W www.pflegeheim-st-elisabeth.de



St. Elisabeth Köthen
Das katholische Senioren-Pflegeheim



**GEMEINSAM
LEBEN.
GLAUBE
TEILEN.**

Senioren-Pflegeheim St. Elisabeth Köthen

... ein Ort, an dem Fürsorge und Geborgenheit im Mittelpunkt stehen.

Ein Ort zum Wohlfühlen

Als überschaubare Einrichtung bietet unser Senioren-Pflegeheim auf vier barrierefrei gestalteten Ebenen ein großzügiges Raumangebot, wobei sich die einzelnen Etagen bequem per Fahrstuhl erreichen lassen.



Insgesamt stehen für 120 ältere und pflegebedürftige Menschen 101 Zimmer zur Verfügung, die sich auf 82 Einzel- und 19 Doppelzimmer verteilen. Damit Bewohnerinnen und Bewohner sich in unserem Pflegeheim rundum heimisch und geborgen fühlen, wurde bei der Innenausstattung viel Wert auf eine ansprechende Gestaltung gelegt.

Alle Zimmer sind in Wohnbereiche gegliedert und mit Notrufanlage, einem Telefon- und Fernsehanschluss und WLAN ausgestattet. Duschen und WC's sind modern und behindertengerecht eingerichtet. Darüber hinaus verfügt das Heim über Aufenthalts- und Beschäftigungsräume zum regelmäßigen Austausch und für Freizeitaktivitäten.

Alle Zimmer sind in Wohnbereiche gegliedert und mit Notrufanlage, einem Telefon- und Fernsehanschluss und WLAN ausgestattet. Duschen und WC's sind modern und behindertengerecht eingerichtet. Darüber hinaus verfügt das Heim über Aufenthalts- und Beschäftigungsräume zum regelmäßigen Austausch und für Freizeitaktivitäten.



Mit Herz und Fürsorge – Betreuung & Pflege

Wir bieten eine umfassende stationäre Pflege, die sowohl auf eine langfristige Versorgung als auch auf eine Kurzzeitpflege ausgerichtet ist. Unser erfahrenes und einfühlsames Team sorgt rund um die Uhr für eine professionelle Betreuung, die individuell auf die Bedürfnisse unserer Bewohner abgestimmt ist.

Ob für einen dauerhaften Aufenthalt oder zur vorübergehenden Entlastung von Angehörigen – in unserem Pflegeheim finden Senioren eine liebevolle und kompetente Begleitung in jeder Lebenslage.

Geborgenheit im Glauben

Neben bester Pflege steht bei uns auch die seelische Begleitung im Mittelpunkt. Unser christlicher Glaube prägt den Alltag – mit Gottesdiensten, Seelsorge und gemeinschaftlichem Miteinander. Wir schenken unseren Bewohnerinnen und Bewohnern Geborgenheit, Trost und spirituelle Unterstützung, damit sie sich in jeder Lebenslage gut aufgehoben fühlen.

Träger unserer Pflegeeinrichtung ist die Katholische Pfarrei „St. Maria“ in Köthen. Aus diesem Zusammenhang heraus erwächst unser christlicher Berufsethos, den wir als Dienst des Menschen am Menschen begreifen.

Versorgung & Dienstleistung

Das Wohlbefinden unserer Bewohner hat bei uns oberste Priorität! Unsere hauseigene Küche sorgt täglich für frische, ausgewogene Mahlzeiten, die mit Liebe zubereitet werden.



Darüber hinaus stehen Ihnen zuverlässige Partner aus den Bereichen Apotheke, Sanitätshaus, Friseur, Fußpflege und weitere Dienstleister zur Seite, um eine bestmögliche Versorgung zu gewährleisten.

Herzlich umsorgt im Senioren- Pflegeheim St. Elisabeth in Köthen

Ein Zuhause zum Wohlfühlen – mit liebevoller Betreuung, familiärer Atmosphäre und individuellen Pflegeangeboten. Erleben Sie Geborgenheit und professionelle Pflege in jeder Lebenslage.

Besuchen Sie uns online für mehr Informationen:
www.pflegeheim-st-elisabeth.de

